

# REPUTASI

## Upaya Meningkatkan Kamtibmas Menjelang Pilkada 2024 oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.REPUTASI.OR.ID](http://SUKABUMI.REPUTASI.OR.ID)

Jul 19, 2024 - 14:58



*Upaya Meningkatkan Kamtibmas Menjelang Pilkada 2024 oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi*

Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Aipda Adang Koswara, S.AP, dari Polsek Lengkong, melaksanakan kegiatan Door to Door (DDS) di wilayah Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, pada Jumat siang (19/07). Kegiatan ini dimulai pukul 13.00 WIB dan bertujuan untuk memepererat silaturahmi serta meningkatkan kerjasama antara masyarakat dan kepolisian

dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Dalam kegiatan DDS tersebut, Aipda Adang Koswara menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga desa. Beberapa poin yang disampaikan antara lain: **Kondusifitas Kamtibmas:** Warga diimbau untuk menjaga kondusifitas kamtibmas sebelum, selama, dan setelah pelaksanaan Pilgub dan Pilbub 2024. Selain itu, masyarakat diminta untuk tidak mudah percaya terhadap berita hoax. **Silaturahmi dan Komunikasi:** Pentingnya menjaga silaturahmi dan komunikasi yang baik antara masyarakat, tokoh masyarakat (Tomas), tokoh agama (Toga), dan tokoh adat (Toda) dengan pihak kepolisian. **Keamanan Lingkungan:** Masyarakat dihimbau untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan, termasuk dengan melakukan ronda malam untuk mencegah terjadinya kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). **Koordinasi dan Musyawarah:** Jika menemukan kendala keamanan, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang sudah diberikan, dengan mengedepankan musyawarah dan tidak mengambil tindakan sendiri. **Pencegahan TPPO:** Masyarakat diingatkan untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan dengan iming-iming gaji besar baik di dalam maupun luar negeri agar tidak menjadi korban Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). **Pengawasan Terhadap Remaja:** Pengawasan terhadap para remaja dan pelajar agar tidak terjerumus dalam perilaku negatif seperti narkoba, tawuran antar pelajar, geng motor, dan judi online. Selama kegiatan berlangsung, semua aktivitas berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Dokumentasi kegiatan terlampir sebagai bukti pelaksanaan kegiatan.